

Itachi x Sakura

Neue Mission, neue Liebe?

Von Cosplay-Girl91

Epilog:

Die Zeit verging und Sakura lernte den Itachis Familie und damit den Uchiha-Clan besser kennen. Fugaku und Mikoto mochten Sakura sehr und zeigten ihr dies auch. Itachi und Sakura zogen Beide in das Haus ein und wurden zu einer Einheit.

Sakura übernahm kurze Zeit später auch die Leitung des Krankenhauses und für Naruto gab es einen neuen Lebensabschnitt. Tsunade entschied sich nun da sie eine zweite Chance mit Dan bekommen hatte, kein Hokage mehr sein zu wollen und übergab das Amt Naruto. Das Dorf erfuhr bei einer großen Feier davon und feierte ihn dafür.

Niemand hätte gedacht, dass aus Naruto ein Hokage sein würde, einem Ninja der nicht einmal das Schattendoppelgänger-Jutsu beherrscht hatte und es nun sein bestes war. Es verging nur wenig Zeit bis man von Hinata und ihm erfuhr, dass sie ein Kind bekommen sollten. Einen kleinen Jungen, wie Sakura dann bei einer Untersuchung feststellte.

Auch in Sasukes Leben gab es eine Veränderung, er wurde zum Leiter der ANBU-Einheit ernannt und lernte dabei die junge Frau names Yuki kennen. Die Beiden wurde nach einiger Zeit ein Paar, aber würden nie heiraten oder Kinder bekommen, denn sie lebten dafür ein aktiver Ninja sein zu können.

Shikamaru tauchte 2 Monate später nach dem Jutsu mit seiner Familie auf und überraschte alle, dass er Temari einen Heiratsantrag gemacht hatte und sie nun auch verlobt waren. Shikadai wurde zum neuen Liebling des Dorfes und Asuma wie ein Onkel. Shikamaru verbrachte viel Zeit mit ihm und sie redeten über die unterschiedlichsten Ding. Auch übernahm Shikamaru die Rolle des Beraters an Narutos Seite. Wenn Shikamaru nicht beschäftigt war Naruto zu helfen, so spielte er stundenlang Schach mit seinem ehemaligen Sensei und nun besten Freund. Auch die beiden Frauen wurden zu Freundinnen und standen sich bei Rat zur Seite.

Temari eröffnete einen kleinen Laden in Konohagakure zusammen mit Tenten, wo sie Waffen und andere Dinge anboten. Sie waren sehr gefragt und auch andere Menschen aus entfernten Dörfer kamen zu Besuch wegen ihren Waffen. Neji und Tenten gaben sich still und heimlich das Ja-Wort ohne eine große Feier, denn die

sollten Itachi und Sakura in den nächsten Wochen haben. Auch Tenten war schwanger und erwartete ein kleines Mädchen.

Ino hatte den Laden ihrer Mutter übernommen und half an manchen Tagen im Krankenhaus aus. Sie hatte sich als Krankenschwester ausbilden lassen um in Notfällen eine Hilfe sein zu können. Das Geschäft war auch sehr beliebt, besonders ihren Freunden, die ihre Frauen mit einem Strauß oder einer einzelnen Blume überraschen wollten. So auch Itachi Uchiha. Jeden Tag bis zu seiner Hochzeit mit Sakura bestellte er eine rosafarbene Rose bei Sakura, damit sie auf dem Tisch im Krankenhaus sie erfreuen konnten.

Kiba übernahm seinen eigenen Clan, aber die richtige Frau hatte er bis zu diesem Zeitpunkt noch nicht gefunden. Akamaru kümmerte sich rührend um die Ausbildung der Welpen und würde nun bald selbst Vater kleiner Kinder sein. Choji führte eine Zeit lang mit seinem Vater den Clan, bis er diesen auch übernahm. Er sollte genau wie Kiba einige Jahre danach die Frau fürs Leben finden und somit auch sein Glück.

Rock Lee wurde zu einem Sensei und übernahm bald sein erstes Team, während er mit Gai in eine WG zusammen zog. Die richtige Frau fürs Leben war ihm noch nicht über den Weg gelaufen, wann es passieren sollten wusste keiner. Er und Gai wurden zu einer lustigen Gemeinschaft und erheiterten das Dorf mit ihren Wettbewerben oder ihrem verrückten Training.

Kakashi blieb der attraktivste Junggeselle des Dorfes und weiterhin ein Sensei. Er übernahm jedoch keine Schüler mehr, nach Team 7, sondern unterstützte bei Missionen oder bei den Prüfungen. Obito und Rin wurden nach einigem hin und her ein Paar. Rin wurde zu einem Medizin-Ninja ausgebildet und Obito zum Sensei und schon bald hatte er sein eigenes Team.

Und dann 6 Monate nach der Vollendung des Jutsu und der 2. Chance für Alle, war es soweit. An einem herrlichen Frühlingstag unter den Kirschblüten gaben sich Sakura und Itachi vor dem ganzen Dorf das Ja-Wort. Auch Narutos Eltern, Kakashis Vater und viele Anderen erschienen bei diesem Ereignis, denn sie wussten wem sie zu Danken hatten, dass sie mit ihren Familien zusammen sein dürften.

Sakura trug einen wunderschönen weißen Kimono mit einem durchsichtigen Schleier. Ihrer Haare hatte man kunstvoll hochgesteckt und ihre Lippen waren leicht geschminkt. Auf der Stirn leuchtete das Yin-Siegel und Tsunade übernahm die Aufgabe die Beiden zu trauen. Naruto hatte er ihr mit Freude diese Aufgabe geschenkt, denn in diesem Moment war er der Trauzeuge von Itachi. Hinata hatte die gleiche Aufgabe an Sakuras Seite übernommen.

Itachi trug einen Kimono ganz in den Farben des Uchiha-Clan. Rot, Schwarz und weiß. Sein Kimono war schwarz, sein Tuch weiß und auf dem Rücken der rote Fächer des Clans. Da Sakuras Eltern vor langer Zeit verschwunden waren, hatte Kakashi die Rolle

übernommen Sakura ihrer neuen Familie zu übergeben. Zum Schluss sagte dann Tsunade feierlich: „Hiermit erkläre ich euch Beide zu Mann und Frau. Heißt sie herzlich Willkommen: Sakura und Itachi Uchiha.“ Dann küssten sich die Beiden und das Band war geschmiedet.

In den nächsten Jahren kam es zu wenigen Veränderung in dem Leben der Freunde. Hinata und Naruto bekamen neben ihrem Sohn, auch noch eine kleine Tochter. Ino und Sai gaben sich nach 5 Jahren Beziehung das Ja-Wort. Und im Herbst nach Sakuras und Itachis Hochzeit heirateten auch Temari und Shikamaru.

Sakura hatte 2 Jahre nach der Hochzeit einen kleinen Sohn und eine Tochter zur Welt gebracht. Sie sollte bald ihr 3. Kind zur Welt bringen. Das Geschlecht wusste jedoch noch keiner. In dem gleichen Jahr als Sakura ihre 2 Kinder zur Welt brachten, fanden sich alle Oberhäupter zusammen und erhoben Sakura, Sasuke und Naruto in den Stand des Sanin, genau wie es ihrer Meister auch.

(Bei den Charakter sieht man noch ein Bild von Sakuras Hochzeits-Kimono)